



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 495
12 de julio de 2017

La Facultad de Ciencias Sociales y Humanas impulsa propuesta académica

La Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Central del Ecuador con aproximadamente cuatro meses de creación, se ha propuesto crear nuevas carreras como: Geografía, Historia, Filosofía, Antropología, Relaciones Internacionales y Arqueología. En este sentido se desarrollará el Seminario "Perspectivas de la Geografía Crítica y Planeación Territorial", donde participará el profesor emérito de la Universidad Central David Harvey con su aporte en la construcción del pensamiento crítico.

Esta jornada académica que inicia desde el 15 hasta el 19 de julio se desarrolla con las universidades Politécnica Salesiana, Andina Simón Bolívar y Central del Ecuador. Además, participan centros de reflexión como el Sistema de Investigación de la Problemática Agraria en el Ecuador, SIPAE, Colectivo de Geografía Crítica, la Fundación Asociación Latinoamericana para el Desarrollo Alternativo, ALDEA, Red de Tierras, Territorios y Comunidades, Red de Gobiernos Autónomos Descentralizados del Pueblo Afro y Gobierno Autónomo Descentralizado Intercultural del Cantón de Cayambe que también son parte del desarrollo de este evento. El objetivo es romper el paradigma de una universidad estática.

Una de las estrategias para cumplir con este objetivo es la planificación de los Seminarios de manera conjunta y articulada. El Seminario titulado "Perspectiva de la geografía crítica y planeación territorial: Diálogos con David Harvey y Miguel Robles-Durán" tendrá lugar en Quito e Imbabura. El evento contará con: encuentros y diálogos académicos, foros abiertos con la comunidad y conferencias magistrales, que tendrán lugar en las diferentes universidades participantes. **J.G.**

